



GERAH KESEMRAWUTAN MALIOBORO  
**Walikota Tertibkan Parkir Liar**



KRI-Istimewa

**Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti, menegur pengendara yang memarkir kendaraan di tempat larangan.**

YOGYA (KR) - Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti menegaskan, Malioboro menjadi domain utama dalam hal ketertiban. Terutama pada saat libur Lebaran yang selalu diimbangi dengan peningkatan kunjungan.

Untuk itu, Haryadi mengingatkan agar seluruh instansi yang bersentuhan langsung ketertiban Malioboro, dapat menjalankan tugas dan fungsinya secara optimal. "Apakah itu Dinas Ketertiban atau Dinas Pengelolaan Pasar, semua harus tegas. Pihak kepolisian juga sudah kami minta menindak tegas pelanggaran yang terjadi disana," ungkapnya, Selasa (30/7).

Sebelumnya, pada Senin (29/7) petang, Haryadi melakukan inspeksi mendadak (sidak) di kawasan Malioboro. Dirinya juga memimpin langsung penertiban parkir liar di kawasan Titik Nol Kilometer yang kembali marak. Kendati sudah ada tanda larangan parkir, namun setiap malam masih sering ditemui pelanggaran.

Berdasarkan hasil sidak kemarin, Haryadi menilai perlunya penambahan rambu penunjuk arah. Terutama lokasi kantong parkir bagi pengunjung Malioboro. "Seringnya itu, pengunjung kesulitan mencari lahan parkir. Terutama kantong parkir alternatif," imbuhnya.

Selain penataan lokasi parkir liar, besaran tarif parkir juga menjadi sorotan walikota. Menurutnya, juru parkir yang menaikkan tarif semena-mena, harus mendapat tindakan cukup tegas dari petugas. Tidak hanya itu saja, pedagang yang *muthuk* harga wajib ditertibkan.

Sementara itu, Kepala Bagian Humas dan Informasi Kota Yogyakarta, Tri Hastono menambahkan, keberadaan parkir liar terutama di Titik Nol Kilometer menjadi salah satu sumbatan penyumbang kemacetan. Selain itu, kawasan pertigaan Jalan Perwakilan maupun Jalan Pabringan juga masih menjadi persoalan. (R-9)-f

stansi	Nilai Berita	Sifat
--------	--------------	-------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Ketertiban			
3. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005